



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 07 de Mayo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Uniendo Nicaragua

Conduce: Adolfo Pastrán

Invitado: Roberto Zelaya Blanco (Presidente de la Empresa Portuaria Nacional)

Tema: Cuenta del Milenio

El señor Roberto Zelaya felicitó públicamente al Presidente Bolaños, por su gestión para el ingreso de Nicaragua a la Cuenta del Milenio e indicó que eso era gracias al Plan Nacional de Desarrollo que se está implementando y que prioriza el crecimiento económico nacional, combate la pobreza extrema, la lucha contra la corrupción y la transparencia de los actos gubernamentales.

Emisora: Ya / Noticiero Independiente, Canal 8

Programa: Noticiero Ya

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Embargo de Radio Sandino

El INSS embargó ayer a Radio Sandino, por una deuda en el pago de las cotizaciones de sus trabajadores. El director de esa emisora, Conrado Pineda, declaró que dicho embargo tiene ribetes políticos, debido a que la bancada sandinista no apoya la reforma del Presupuesto General de la República enviado por el Ejecutivo.

Emisora Nicaragua /TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias / Telediario, Canal 10

Programa: Entrevistas y Comentarios

Conduce: Alfonso Moncada

Invitado: Lic. Eduardo Montealegre (Secretario de la Presidencia)

Tema: Ingreso de Nicaragua a la Cuenta del Milenio

El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, explicó que "el primer paso es que seamos declarados elegibles, para tener acceso a esos recursos, ahora el siguiente paso es que Nicaragua como uno de esos 16 países presente proyectos para que sean aprobados por la Junta Directiva de la Cuenta del Milenio, para entonces tener la posibilidad de que nos desembolsen recursos para financiar esos proyectos que presentamos. Los recursos de la Cuenta del Milenio no estaban presupuestados, porque no sabíamos si los íbamos a tener o no, pero cuando ya presentemos los proyectos, se enviará una notificación a la Asamblea Nacional, en que se van a utilizar esos recursos provenientes de esa donación", indicó Montealegre.

El licenciado Montealegre, señaló que el Gobierno está pensando presentar proyectos en tres áreas, mencionadas ayer por el Presidente Bolaños en la conferencia de prensa: 1-El tema de la Propiedad, 2-Invertir recursos en los municipios en áreas de infraestructura básica, educativa y de salud, y 3-Crecimiento para pequeñas y medianas empresas.

En relación a las elecciones municipales dijo que el triunfo de un candidato en dichas elecciones, dependerá mucho de que tan buena o mala sea la percepción del candidato o candidata por parte de la



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

población. Considera que por ser una elección municipal existe la posibilidad de tener un mayor contacto de los votantes con el candidato.

NOTICIAS DE TV

+Cuatro colombianos fueron capturados en el sector de Waspán por la Policía Nacional y remitidos a Puerto Cabezas, para ser interrogados en el caso de los policías asesinados en Bluefields. Los nombres de los colombianos son: César Hernández, Esteban Cárdenas, Fabián Cárdenas y María Elizabeth Ellis. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Comisionado Marlon Montano informó que no hay detenidos en el caso del asesinato de los policías en Bluefields. Por su parte el Presidente Bolaños manifestó que se han tenido avances en las investigaciones de dicho caso. Agregó que se tiene toda la diligencia posible para capturar a los autores de ese crimen, incluso una fuente anónima ha ofrecido recompensa por la captura.

+Nicaragua y Alemania firmaron un convenio de cooperación económica de 9.5 millones dólares, para financiar proyectos, como la descentralización y modernización del Estado, así como la aplicación de políticas ambientales y de mejor uso de los recursos naturales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La embajadora de los Estados Unidos, Barbara Moore, declaró que no puede compartir detalles concretos del porque se le quitó la visa al magistrado Rafael Solís. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Enrique Bolaños en conjunto con la Asociación de Bancos de Nicaragua, anunciaron que el financiamiento del ciclo agrícola está garantizado. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La licenciada Edda Callejas informó que hoy estarán haciéndole una propuesta a Radio Sandino, para que pueda hacer un convenio de pago, con el compromiso de que maneje su factura al día. Añadió que de ser posible que entreguen un 5% de prima de la deuda, a un plazo de 60 meses para la cancelación de la misma, y establecer un financiamiento de un 10% para que puedan solventar ese problema. **(Noticiero Independiente)**

+Encuesta de Canal 2

El Gobierno de los Estados Unidos suspendió la visa a los funcionarios judiciales de tendencia sandinista Rafael Solís e Ileana Pérez por supuestos actos de corrupción ¿Qué opina usted de esta medida?

De acuerdo
86

Desacuerdo
39